

Les Dîners Insolites du Patrimoine

**Jusqu'au mois d'avril
2016**

Chefs cuisiniers de renom, patrimoines prestigieux, sites industriels, domaines viticoles, rencontres culturelles : les Dîners Insolites du Patrimoine conjuguent repas gastronomique et immersion dans un lieu d'exception, d'ordinaire inaccessible au public. Parmi ces rendez-vous, la visite de l'usine d'embouteillage de Soultzmatt-68, associée à un dîner ou déjeuner du chef étoilé Jean-Christophe Perrin (du 16 au 18 octobre) ou la visite de Mecatherm-67 avec la mise à la pâte des deux étoilés Gérard Goetz et Philippe Jego.

www.dinersinsolites.com
